

BV FA MobS 30.11.23 - Geschwindigkeitsmesstafeln

Der Beirat Neustadt fordert das Amt für Straßen und Verkehr auf, mit XX€ (20.000?) finanziert aus dem Stadtteilbudget Verkehr, an den folgenden Stellen beidseitig Geschwindigkeitsmesstafeln zu installieren:

- Buntentorsteinweg zw. Boßdorfstraße bis Kirchweg
- Kornstraße zw. Volkmannstraße und Georg-Droste-Straße
- Gastfeldstraße zw. Meyerstraße und Kirchweg
- Kirchweg zw. Neuenlander Straße und Gastfeldstraße
- Hohentorsheerstraße zw. Neuenlander Straße und Erlenstraße
- Lahnstraße zw. Langemarckstraße und Fr.-Ebert-Straße
- Werderstraße ab Fuldastraße bis zum Kuhhirten
- Langemarckstraße zw. Hochschule Bremen und Westerstr
- Friedrich Ebert Str zw. Neuenlander Str und Leibnizplatz

Begründung:

(Basierend auf Antwort der Behörde auf Prüfanfrage, zusätzlich die letzten zwei Punkte) Geschwindigkeitsübertretungen sind ein Problem. Geschwindigkeitsmesstafeln (GMT) zeigen Kraftfahrzeugfahrer*innen ihre Geschwindigkeit und erfassen gleichzeitig diese Daten anonymisiert für die Statistik. GMT wirken verkehrsberuhigend und steigern damit die Sicherheit auf den vielbefahrenen Straßen der Neustadt.



Quelle: <https://wavetec-online.de/geschwindigkeitsmesstafel/>